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　ふるさと新
潟県で、東京
電力柏崎刈

かり
羽
わ

原発の再稼働
を最大争点に
した知事選挙
が行われ、市
民と野党の統
一候補の米山隆一さんが自民・公
明推薦候補に 6万票以上の差をつ
けて勝利しました。
　原発が 7基もあり、世界最大出
力です。その地元で再稼働反対の

県民の明瞭な
意思が示され
ました。
　志位委員長
は会見で、「こ
の勝利は、新
潟にとどまら
ず、日本全国
での野党と市

民の共闘の新たな発展を促し、日
本の政治の前途に大きな希望をも
たらす、文字通り歴史的な勝利」と
述べました。野党と市民の共闘で
安倍暴走政治ストップさせましょう。

　エレベーター設置は、地権者さ
んの多大なるご協力で間もなく完
成を迎えます。運行は12月下旬と

のことです。
　工事事務所の話では、エレベー
ターの“箱”を動かす部分は完了
に近く、地下通路からエレベー
ターに行く境界に、止水板取り付

け作業に入るとのことです。
　民家に設置させていただくエレ
ベーターなので、存在を示す表示

板は“箱”
の上部の
みで、左
右からの
通行者に
は分かり
にくいこ
とが明ら

かになりました。都道の植え込み
部分や歩道上に案内を書き込むな
ど、一刻も早く対応し、多くの皆
さんに利用していただけるよう、
関係機関に働きかけます。

野党・市民本気の共闘

江戸川橋　　　　　　　　　　　　　　　開通間近かエレ　ベーター

　巻石通りの改善については、
地域の方々から、斜めの歩道や
車道への大きな切り下げ等を改
善し、車いすでも安心して通れ
るようにとの要望を受け、区に
要求してきました。
　総合福祉センター開設、旧小
石川保健所跡地の特養ホーム建
設に続き、春日 2丁目にも特養
ホーム計画で巻石通りはバリア
フリー対応が急務です。
　区は、安藤坂交差点から音羽

の目白坂下南交差点までの1.7
㎞を整備する説明会を 8 月初
旬、金富小と福祉センターで行
いました。
　参加者から、斜め歩道の解消、
既存の道路幅での改修であり、
歩道を広げるためには車道を狭
め、センターラインをなくす、
一方通行にすれば解決できる、
など様々な提案がありました。

　私は、
先を見
据えて
無電柱
化する
よう、9

月議会でも提案し、自転車も安
全に走行できるよう要求してい
きます。

　いたくら事務所南
側付近（南区間）か
ら、萬来飯店さん前
まで（北区間）の約
230ｍを整備します。
　南北区間とも車道
をかさ上げし、歩道
との段差を10cm と
します。北区間は、歩・車道と
も現在の幅は変わりません。南
区間は車道幅を25cm 狭めて 5
ｍとし、西側歩道（巣鴨信金側）
幅を15～25cm 広げ、車いすも
通りやすく改善します。（事務
所側歩道幅は変わらず）

10月11日、初孫（女）誕生です。予
定日より半月
早い誕生で、
ちょっと小さ
めですが元気
です。早く大
きくなあれ！

巻石通りバリアフリー整備 無電柱化を
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8 月
2 日　地域福祉推進協議会・子ども子育て会議傍聴
3日　保育学習会
4日　たばこ組合と懇談、都知事選報告会
5日　知人お見舞い、巻石通りバリアフリー説明会
6日　洛和ヴィラ春日説明会、地区会議
7日　巻石通りバリアフリー説明会、議員団会議
8日　シルバーピアおおつか訪問
9日　羽田空港増便問題レクチュア（参議院会館）、文京新婦

人と懇談
10日　生活相談、地域会議
11日　生活相談
12～14日　夏休み
15日　生活相談
17日　地域福祉保健計画アン

ケートの説明受ける
18日　議員団会議
20，21日　第62回日本母親大

会（金沢）参加①
22日　シビックセンター改修計画説明受ける
23日　党都活動者会議、学童保育連絡協議会と懇談
24日　補正予算、27年度決算説明受ける
25日　文教・建設委員会傍聴、厚生委員会理事会、
　　　議員団会議、江戸川公園内トイレ改修工事説明会
26日　党会議
28日　第30回日本高齢者大会参加、議員団会議

29、30日　議員団会議
31日　議会準備

9月
1日　議会準備、協議会
2日　議会準備
3日　党会議
4日　生活相談
5日　議員団会議
6 日　 9 月議会本会議、

厚生委員会正副委
員長打ち合わせ

7日　議員団会議、本会議
8日　決算委員会打ち合わせ
9日　議員団会議、本会議、東京土建と懇談
10日　新婦人班会
11日　地蔵通り朝市宣伝、小日水長寿会誕生会
12日　議員団会議、本会議、子育て懇談会
13日　議会準備
14日　子ども・子育て特別委員会
15日　議会運営委員会、民生委員推薦会、決算打ち合わせ
16日　厚生委員会、後援会役員会
17日　小竹都議と地域訪問
18日　決算打ち合わせ
19日　決算打ち合わせ
20日　総合体育館問題の聞き取り
21日　運転免許更新、青年劇場「郡上の立百姓」観劇
22日　決算打ち合わせ
23日　建設委員会傍聴
24日　芙由美　里帰り出産で今日からわが家へ
25日　議会準備

26日　総務区民委員会傍聴、小日向林さん通夜
27日　地域訪問、職員課長から聞き取り
28日　教育センター所長ほか 3課長から聞き取り
29日　議会運営委員会、本会議、子ども・子育て委員会
30日　決算委員会始まる

10月
1 日　障害者・児合同運動会②、バザー実行委員会
2日　小日台・金富小学校運動会
3，4日　決算委員会
5日　山田法律事務所へ
6，7日　決算委員会、高野さんお通夜
8日　小日台・後楽幼稚園、水道・青柳保育園運動会
9日　娘順天堂病院
11日　娘女児出産、決算打ち合わせ、順天堂病院
12，13日　決算委員会、協議会
14日　予算要望書打ち合わせ
15日　いたくら、小竹都議都・区政報告会③、娘母子今日から

わが家へ
16日　小石川・本郷消防団合同点検
17日　今議会最終日、本会議
18日　議会広報小委員会、議員団会議
19日　山田法律事務所へ、後援会

役員会
20日　地域党会議、都・区政報告

会
21日　江戸川橋 3番出口宣伝
22日　党本部で地方議員会議
23日　旧秋田書店跡地建物説明

会、地域訪問
24日　厚生委員会新潟見附市視

　食の安全をないがしろにして、豊洲移転につぎ込んだお
金は、約5884億円。都が発注する建設工事の落札率は99％
と異常な高率の「官製談合」の出来レース、

都ＯＢのゼネコン17社への天下りは64人にも。
　利権まみれで土壌汚染を隠蔽し、都民を欺いてきた都の
責任は重大です。全容解明と食の安全守るため、移転中止を。

築地市場の豊洲移転は中止を

都の今後のスケジュール
●文京区はじめ、各団体か
らの要望・要請を精査中

●公募条件に基づき、17年
度事業所公募を実施

●18年、跡地利用を開始

　今年 4月、区
立保育園始め、
どの保育施設
にも入れな
かった子ども
は、過去最高
の257人です。
　また、特養
ホームの入所
待機者は451
人。シルバー
ピアも新規建
設12年間なし。
これらの施設
整備は待った
なしです。

　大塚バス車庫跡地は7246
㎡あり、区民の様々な要望
に応える十分な広さです。
　区も前向きに動き始めま
した。区と皆さんと力を合
わせて、都交通局へ強く働
きかけ、実現にむけがんば
ります。

新潟知事
選挙
勝利 !!
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